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FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°0999 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

Collegium 
Composante 

SHH 
UFR SLHS 

  
Section CNU 21 
Corps PR 
Numéro national du poste 0999 
Numéro ODYSSEE 251055 
  
Laboratoire / type ISTA UR 4011 

Profil pour publication Histoire grecque 
  

Job profil  
The Greek History professor teaches at all levels of the disciplinary training, 
supervises students scientifically and devotes his research primarily to the economic 
and social activities of continental and/or Western Greece. 

  

Profil enseignement La collègue ou le collègue recruté devra assurer des enseignements de la L1 au M2 
et dans les préparations aux concours du CAPES et de l’Agrégation.  
 
Il aura aussi mission à encadrer des étudiants en Master en Histoire grec et, le cas 
échéant, en Master MEEF et dans les concours internes de l’Éducation nationale 
(Agrégation interne notamment). 
 

Contact(s) 
Nom, Prénom : Gonzales Antonio 
Téléphone : (0)3 81 66 54 73 
Mail : antonio.gonzales@univ-fcomte.fr 
 

Profil recherche 
 
 
 
 

 
 

 
La professeure ou le professeur d’Histoire grecque devra encadrer des doctorants et 
favoriser le développement, au sein des Axes de recherche de l’ISTA, de thématiques 
strictement liées au monde grec depuis la période archaïque jusqu’à l’époque 
hellénistique. Il a mission à favoriser la dynamique scientifique entre hellénistes du 
laboratoire.  
 
La collègue ou le collègue recruté devra inscrire prioritairement sa recherche dans 
l’Axe 1 et le monde grec continental et occidental dans ses dimensions économiques 
et sociales. 
 
L’université Marie & Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre,   elle met en 
œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs . 

Contact(s) 

Nom, Prénom : Goldlust Benjamin 
Fonction : Directeur ISTA 
Téléphone : 03 81 66 53 92 
Mail :  benjamin.goldlust@univ-fcomte.fr 
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PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement optimal 
de votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans 
l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère 
de l’enseignement supérieur (ODYSSEE) entre le mardi 4 mars 2025 (10h00) et le vendredi 4 avril 2025 
(16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet sera 
déclaré irrecevable. 

----------------------------------- 
Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la 
réglementation en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement 
et de recrutement par concours des maîtres de conférences, 

ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de 
recrutement par concours des professeurs des universités) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
    

https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
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JOB DESCRIPTION N°0999  
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

Collegium 
Composante 
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UFR SLHS 

  

Section CNU 21 

Corps PR 

Numéro national du poste 0999 

Numéro ODYSSEE 251055 
  
Laboratory / type ISTA UR 4011 

Job profil The Greek History professor teaches at all levels of the disciplinary training, supervises 
students scientifically and devotes his research primarily to the economic and social 
activities of continental and/or Western Greece. 
 

  

 
Teaching activities 

The recruited colleague will have to provide teaching from L1 to M2 and in preparation 
for the CAPES and Agrégation examinations.  

He will also be responsible for supervising students in the Masters in Greek History and, 
where appropriate, in the Master's programme for teaching and research in the internal 
competitive examinations of the French Ministry of Education (Agrégation interne in 
particular). 

Contact(s) 
Nom, Prénom : Gonzales Antonio 
Téléphone : (0)3 81 66 54 73 
Mail : antonio.gonzales@univ-fcomte.fr 

 

  

 
Research activities 
 
 

 

 
The Professor of Greek History will be responsible for supervising doctoral students and 
encouraging the development, within the ISTA's research areas, of themes strictly 
related to the Greek world from the Archaic period to the Hellenistic period. He or she 
will be responsible for fostering a scientific dynamic among the laboratory's Hellenists. 
The colleague recruited will be expected to focus his or her research primarily on Axis 1 
and the economic and social aspects of the continental and western Greek world. 
 
The University Marie & Louis Pasteur has the HRS4R label. As such, it implements the 
European human resources strategy for researchers. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : GOLDLUST Benjamin 
Fonction : Directeur ISTA 
Téléphone : 03 81 66 53 92 
Mail :  benjamin.goldlust@univ-fcomte.fr 
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